



# Montpellier élue ville française la plus favorable aux créateurs d'entreprises

**Le** palmarès des villes 1998 réalisé par le magazine **L'Entreprise\*** (Groupe l'Expansion) a classé Montpellier "ville française la plus favorable aux créateurs d'entreprises," devant Angers, Brest et Lille, dans la catégorie des villes de plus de 100 000 habitants.

Le classement, réalisé au cours de l'été 1998, portait à la fois sur l'étude des initiatives prises par les villes en faveur des créateurs d'entreprises (six critères : aides financières, politique d'accueil, niveau de la taxe professionnelle, niveau de création d'entreprises, initiatives originales, qualité du dossier remis à l'Entreprise) ainsi que sur un test en conditions réelles confié à un cabinet spécialisé, dont les consultants se sont fait passer pour des créateurs d'entreprises afin de mieux apprécier la réactivité des villes. Extraits : «Si elle (Montpellier, NDLR) est aujourd'hui devenue un pôle d'attraction, ce n'est pas par hasard... Notre classement le montre : non seulement elle arrive en tête pour les initiatives prises au plus haut niveau,

Remise du prix de la ville française la plus favorable aux créateurs d'entreprises, le 4 novembre 1998.  
De gauche à droite : Christine Kerdellant, Directeur de la Rédaction du magazine "L'Entreprise", Patrick Geneste, Président délégué de Montpellier Méditerranée Technopole et Georges Frêche, Député-Maire de Montpellier, Président du District, Président fondateur de Montpellier Méditerranée Technopole.

mais elle obtient aussi la première note dans le test grandeur nature (le "faux" créateur qui a écrit et téléphoné à la mairie). Cela montre que le message passe parfaitement, du maire et des services économiques à la standardiste...»

C'est Christine Kerdellant, Directeur de la Rédaction de **L'Entreprise**, qui a remis le prix de la ville française la plus favorable aux créateurs d'entreprises à Georges Frêche, Député-Maire de Montpellier, Président de Montpellier District, le 4 novembre dernier, en présence de nombreux chefs d'entreprises et acteurs économiques de l'agglomération montpelliéraine.

\* n°157 - Novembre 1998